



## Staatssekretärin von Klaeden belobigt Schülerinnen und Schüler des Ratsgymnasiums Stadthagen für Rettung einer Frau aus Lebensgefahr

HANNOVER. Staatssekretärin Sandra von Klaeden hat gestern in Hannover das Verhalten von fünf Schülerinnen und vier Schülern des Ratsgymnasiums Stadthagen als vorbildlich gewürdigt und ihnen eine öffentliche Belobigung ausgesprochen.

Die Jugendlichen hatten im Oktober des vergangenen Jahres bei einer Studienfahrt nach Tolo/Griechenland eine 80-jährige Frau am Strand leblos im Wasser liegend vorgefunden und sofort die notwendigen lebensrettenden Maßnahmen durchgeführt.

„Ihr seid nicht nur anderen Jugendlichen, sondern auch den Erwachsenen zum Vorbild geworden. Ihr habt nicht weggeschaut, sondern Ihr habt couragiert geholfen, als jemand anderes in Lebensgefahr war“, betonte die Staatssekretärin. „Ihr habt intuitiv genau das Richtige getan. Das war sehr mutig!“

Malte Behling, Niko Franke, Leonie Heverhagen, Leonie Engels, Niccolo Look, Luise Roth, Paul Sabionski, Franziska Ullrich und Viktoria Walter hatten sich zum Abschluss des Tages zum Strand begeben. Dort erkannten sie die Frau leblos mit dem Gesicht im Wasser liegend und leiteten unverzüglich Rettungsmaßnahmen ein.

Die Schülerinnen und Schüler, zu der Zeit im Alter von 14 -17 Jahren und in der 9.-11. Klasse, eilten ihr zu Hilfe, drehten sie um und bargen sie aus dem Meer.

Anschließend leisteten sie Erste Hilfe, bis die Frau zu sich kam. Während einige von ihnen die weitere Erstversorgung durchführten, eilte ein Schüler ins nächste Hotel und benachrichtigte einen Arzt.

Die jungen Ersthelfer gehören zum Teil dem Schulsanitätsdienst ihres Gymnasiums an.

„Euer beherzter Einsatz zeigt auch, dass man gar nicht früh genug lernen kann, wie Erste Hilfe richtig funktioniert. Der Besuch eines Erste-Hilfe-Kurses ist ohne Zweifel immer eine gute Sache“, unterstrich von Klaeden die Notwendigkeit einer derartigen Ausbildung schon im Schulunterricht.

Zahlreiche Menschen standen während des Rettungsvorgangs herum und ignorierten offensichtlich den Vorgang. Die Frau konnte nach zwei Tagen gesund aus dem Krankenhaus entlassen werden. Sie gehörte einer Reisegruppe des „Vereines der Freunde des Schweriner Schlosses e.V.“ an.

Der Vorsitzende Matthias Schott meldete das couragierte Verhalten in einem Brief an den Ministerpräsidenten David McAllister und der Bürgermeister der Stadt Stadthagen, Bernd Hellmann, schlug die Gruppe für eine Belobigung vor.



2



Nr. 150/12/ Dirk Hallmann

Pressestelle  
Lavesallee 6, 30169 Hannover

Tel.: (0511) 120-6024  
Fax: (0511) 120-6555

[www.mi.niedersachsen.de](http://www.mi.niedersachsen.de)  
E-Mail: [pressestelle@mi.niedersachsen.de](mailto:pressestelle@mi.niedersachsen.de)